

El Pequeño Diario

COORDINADO POR ALUMNOS Y PROFESORES



DEL COLEGIO HISPANO INGLÉS



Nuestras ediciones en 2012



Atrás quedan días de celebración y encuentro, de momentos de nostalgia y empachos de sentimientos... Y comienza un nuevo año, con renovados sueños y esperanzas. Ahora toca remar con fuerza con el viento a favor, y hacerlo unidos, sabiendo que así llegaremos mejor a buen puerto.

Es hora de centrarnos, de abordar la tarea con optimismo, con sensatez, con empeño. A mis alumnos les hablo de estudios, de formación, de esfuerzo, pero también de solidaridad, de empatía, de cercanía: mezcla perfecta para superar tiempos difíciles, de crisis económica pero también de valores. Con esos cimientos, lo lograremos.

Gracias a todos por seguirnos, por redescubrir en cada pequeño diario una nueva ilusión. Por leerlos, por acogernos, por escucharnos... Es tiempo de hablar y de oír, de acortar distancias, de abrazar ideas y estrechar los lazos...

¡Feliz Año a todos!

Conchi García-Panzano,
Directora del Colegio Hispano-Ingles



El día 18 de diciembre comenzó en el colegio el "Club de astronomía y astrofísica". Una idea y proyecto que ha surgido del interés y esfuerzo de Don Alejandro y Don Diego y en el que participa también Don Juan Francisco. Esta iniciativa ha tenido una gran acogida por parte de los alumnos tal y como se aprecia en las imágenes que acompañan esta noticia. Los encuentros se realizarán una vez a la semana y en ellos habrá exposiciones, charlas y debates sobre cuestiones relacionadas con el mundo de la astronomía y la astrofísica.



COMPARTE TUS DESEOS... Y QUE SE HAGAN REALIDAD



Decálogo para un 2013 feliz...

En el Colegio Hispano-Inglés apostamos por un 2013...

- 1.- Solidario, en acción y ayuda hacia los más desfavorecidos, cercano con la realidad social que nos ha tocado vivir.
- 2.- Sumergido en el conocimiento como fuente de vida que libera y abre puertas.
- 3.- Lleno de sonrisas, de rostros amables que nos devuelvan la fe y la esperanza, de contactos y relaciones alegres.
- 4.- De reconocimiento a los demás, de gratitud, de empatía.
- 5.- En silencio, dejando las prisas y los ruidos a un lado para poder reflexionar y analizar, para adquirir compromisos nuevos.
- 6.- Comprometido y entregado a nuestros sueños.
- 7.- Que agregue valores, que aúne esfuerzos.
- 8.- En el Arte, en la voz de los poetas, en las sensaciones que despierta un lienzo, en la belleza de la música...
- 9.- De emprendimiento, de apuestas por un cambio basado en el trabajo y la constancia, en el coraje y el tesón.
- 10.- De presencia de Dios, en un mundo que precisa más que nunca de su Palabra.

EL CUENTO PERDIDO...

EL CUARTO REY MAGO...

Cuenta la leyenda, que los tres Reyes Magos, Melchor, Gaspar y Baltasar, viajaron desde el lejano Oriente guiados por una estrella y cargados con regalos para ofrecer al Mesías que nacería en Belén: oro, incienso y mirra eran sus presentes... Sin embargo, pocos saben que, en realidad, eran cuatro: Artabán era el nombre del rey que nunca llegó a entregar sus piedras preciosas.

¿Qué le pasó? En el camino, se encontró a un anciano enfermo, cansado y sin dinero. Obedeciendo a su noble corazón, decidió ayudar a aquel hombre, pero el tiempo había pasado y en el punto de reunión no encontró más a sus tres compañeros de viaje. Sin embargo, decidido a cumplir su misión, emprendió un largo camino sin descanso hasta Belén para adorar al niño, mas, al llegar, Jesús ya había nacido.

Artabán emprendió entonces un viaje en el que, por dondequiera que pasaba, la gente pedía su auxilio, y él, atendiendo siempre a la bondad de su alma, ayudaba sin detenerse a pensar que el obsequio de piedras preciosas que cargaba, poco a poco, se reducía sin remedio. Así pasaron los años y en su larga tarea por encontrar a Jesús ayudaba a toda la gente que se lo solicitaba.

Treinta y tres años después, el viejo y cansado Artabán llegó por fin a un lugar en torno al monte Gólgota donde la gente se reunía para ver la crucifixión de un hombre que, decían, era el Mesías enviado por Dios para salvar a los hombres. Artabán no tenía dudas en su corazón: aquel hombre era quien había estado buscando durante todos esos años.

Con un rubí en su bolsa y dispuesto a entregar la joya pese a cualquier cosa, Artabán encaminó sus pasos hacia aquel monte; sin embargo, justo frente a él apareció una mujer que era llevada a la fuerza para ser vendida como esclava con el fin de pagar las deudas de su padre. Artabán la liberó a cambio de la última piedra que le quedaba de su basto tesoro.

Triste y desconsolado, nuestro cuarto Rey Mago se sentó junto al pórtico de una casa vieja. En aquel momento, un temblor de tierra anunciaba la muerte de Jesús en la Cruz.

Moribundo y con sus últimas fuerzas, el cuarto Rey imploró perdón por no haber podido cumplir con su misión de adorar al Mesías. En ese momento, la voz de Jesús se escuchó con fuerza: "Tuve hambre y me diste de comer, tuve sed y me diste de beber, estuve desnudo y me vestiste, estuve enfermo y me curaste, me hicieron prisionero y me liberaste". Artabán, agotado, preguntó: "¿Cuándo hice yo esas cosas?". Y justo en el momento en que moría, la voz de Jesús le dijo: "Todo lo que hiciste por los demás, lo has hecho por mí; hoy estarás conmigo en el reino de los cielos".

Que el espíritu de la Navidad lo conservemos durante toda la vida...

CURIOSIDADES.

2013

Curiosidades
del año 2013

Se elegirá la sede oficial de los juegos olímpicos del 2020

El año 2013 es el primer año en tener cuatro dígitos diferentes desde 1987

En el año 2013 se llevarán a cabo menos bodas y eventos debido a la supuesta superstición de que un año terminado en el número 13 puede acarrear mala suerte, debido a que es sinónimo de mala suerte.

El asteroide más cercano jamás detectado llegará a la Tierra en 2013

Tendrá lugar la Jornada Mundial de la Juventud 2013, el papa Benedicto XVII proclamó como sede de este evento Río de Janeiro para el 23-28 de julio

Croacia entrará en la Unión Europea



VAMOS CRECIENDO...

ABRAZAMOS EL

